

Bericht aus der Stadtratssitzung am 19.09.2023

Kindergarten Altmühlzwerge – Information Elternbefragung

Frau Kränzlein führt aus, dass sich zum neuen Kindergartenjahr kaum personelle Veränderungen ergeben haben. Derzeit sind 20 Fach- und Ergänzungskräfte in der Kindertageseinrichtung beschäftigt. Davon 14 Erzieherinnen und sechs Ergänzungskräfte. Des Weiteren ist noch ein Praktikant in Umschulung beschäftigt.

Es sind im Kindergarten 55 Plätze, in der Krippe 25 Plätze incl. 2 Inklusionskinder und 25 Hortplätze belegt. Der Einstellungsschlüssel liegt bei 8,7, was die Qualität in der Einrichtung fördert.

Frau Kränzlein erläutert die Ergebnisse der Elternbefragung aufgeteilt nach Krippe, Kindergarten, Hort sowie die Kinderbefragung. Die allgemeine Stimmung bei den Eltern ist sehr gut und die Anmerkungen zu Verbesserungen werden aufgenommen und versucht umzusetzen.

Anschließend erläutert Frau Kränzlein die Situation/den Schließtag am Kerwa-Montag aus Sicht des Personals.

Verkehrsberuhigung

Altstadt

Nachdem sich Eltern beschwert haben, dass im Zugang zum Krippenbereich in der Altstadt zu schnell gefahren wird, wurde überlegt, in diesem Bereich zwei Bodenschwellen anzubringen, um die Geschwindigkeit zu reduzieren. Von der Variante „Berliner Kissen“ wurde abgeraten, da diese aus einer Art Moosgummi sind und schnell verschleifen; besonders wenn sie immer wieder abgebaut werden.

Zusätzlich könnten Warnhinweisschilder angebracht werden.

Hierzu wird angeführt, dass die Kosten für die angebotenen Maßnahmen überschaubar sind, jedoch der Stadtrat eine Grundsatzentscheidung treffen sollte, wie mit verkehrsberuhigenden Maßnahmen verfahren wird. Sollten diese in der Altstadt und Stadtfeldstraße zur Ausführung kommen, folgen sicherlich Anfragen aus anderen Straßen.

Aus den Reihen des Stadtrates wird angeführt, dass der Ausgang der Kinderkrippe zwar auf die Straße führt, die Altstadt jedoch ein verkehrsberuhigter Bereich ist. Außerdem gehen die Krippenkinder nie alleine auf die Straße, sondern werden abgeholt. Entsprechende Bodenstellen werden als problematisch für Radfahrer, Rettungsdienste und den Winterdienst gesehen. Es wurde daher abgelehnt, verkehrsberuhigende bauliche Maßnahmen vorzunehmen.

Stadtfeldstraße

In der Stadtfeldstraße, im 30er-Bereich, wurde von Anwohner angeregt, Verkehrsschwellen über die komplette Fahrbahnbreite oder auch halbseitig anzubringen, um die Geschwindigkeit zu reduzieren. Alternativ wäre auch eine mobile Straßenverengung möglich.

Hierzu wird angeführt, dass in der Stadtfeldstraße bereits „natürliche Verengung“ durch parkende Fahrzeuge bestehen. Durch weitere verkehrsberuhigende Verengungen wird das Parken für die Anwohner erschwert. Außerdem fahren hier nur einzelne Anwohner zu schnell. Daher wurden auch hier weitere Maßnahmen abgelehnt, um keinen Präzedenzfall zu schaffen.

Informationen aus der Sitzung des Bau- und Umweltausschusses

Der Stadtrat wurde über die Themen informiert, die in der Sitzung des Bau- und Umweltausschusses am 11.09.2023 besprochen wurden; siehe separaten Bericht.

Informationen aus der Sitzung des Ausschusses für Kultur und Tourismus

Der Stadtrat wurde über die Themen informiert, die in der Sitzung des Ausschusses für Kultur und Tourismus am 11.09.2023 beraten wurden; siehe separaten Bericht.

Bekanntgaben des Bürgermeisters

- Regionalbudget 2023

Die Projekte des Regionalbudgets 2023 sind fast alle abgeschlossen:

- Gestaltung Maibaumplatz
- Neue Spielgeräte für den Spielplatz am Ziegelweiher
- Einrichtung eines Mehrgenerationenraumes in Altstadt 7

- Stadtjugend: Gestaltung Außenbereich und Anschaffung Sitzgelegenheiten
- Am 8. September fand die Wiedereröffnung der sanierten Turnhalle statt.
- Am 8. September fand der Empfang für NeubürgerInnen und JungwählerInnen in der Stadthalle statt.
- Vom 16. bis 17. September fanden die Kunsttage Ornbau statt, die sehr gut angenommen wurden.
- Am 21. Oktober findet das AMR-Jubiläum statt. Bürgermeister Meier erinnert daran, die Rückmeldungen abzugeben.
- Termine:
 - 24.10.2023 Sitzung Stadtrat
 - 24.10.2023 Besprechung Adventsmarkt mit Vereinen
 - 27.10.2023 Ehrenamtsabend
 - 28.10.2023 Klausurtagung des Stadtrates